

Pressemitteilung

Chaos Entertainment Communication GmbH veröffentlicht IRControl Plus für iOS

Rheinfelden, 23. März 2020 – Der Softwarehersteller Chaos Entertainment Communication GmbH veröffentlicht seine App zur Steuerung von Heimelektronik und Heim Automatisierung «IRControl Plus» welche unter Android seit April 2017 verfügbar ist nun auch für iOS.

Die Chaos Entertainment Communication GmbH wurde 1993 zum Aufbau und Betrieb eines Onlinedienst gegründet. Sie hat ihren Sitz in Rheinfelden in der Schweiz. Die Software zum Betrieb und Nutzung des Onlinedienstes hat sie selber entwickelt. Softwareentwicklung im Kommunikationsbereich wurde mit der Zeit zum Kerngeschäft.

Das Produkt IRControl ist ein Steuerungssystem für Unterhaltungselektronik und Home Automatisierung. IRControl zeichnet sich dadurch aus, dass das Userinterface zur Gerätesteuerung komplett frei gestaltet werden kann. Es geht damit weit über die sonst üblichen Anpassungsmöglichkeiten hinaus. Im Integrierten graphischen Editor werden Layout, Grafiken, Buttons und auch der Workflow der Seiten gestaltet. Damit lässt sich ein individuelles, auf die Bedürfnisse angepasstes Steuerungssystem erstellen. Für graphisch weniger versierte Anwender stehen vordefinierte Layoutvorlagen zur Verfügung, die benutzergeführt für die vorhandenen Geräte konfiguriert werden. IRControl läuft unter Android sowie iOS und setzt als Hardware für die Konfiguration ein grösseres Smartphone oder ein Tablet voraus. Zur Ausführung der Steuerung können auch kleinere Devices verwendet werden.

Mehr Informationen über IRControl und die Chaos Entertainment Communication GmbH finden Sie online unter <http://www.cec.gmbh>. Die IRControl App ist erhältlich über den Google Play Store sowie den Apple App Store.